

# *Ecologista Van der Bellen nuevo presidente de Austria*

---



La Habana, 23 may (RHC) El ecologista Van der Bellen será el nuevo presidente de Austria al derrotar en las urnas a la ultraderecha con 50,3% de los votos.

Por una diferencia de 0,6% en los votos, el austríaco Norbert Hofer quedó a un paso de convertirse en el primer político de extrema derecha en llegar a la presidencia de un país de Europa occidental desde la Segunda Guerra Mundial.

El resultado fue anunciado este lunes luego de una tensa espera y sólo una vez que se completó el conteo de los **votos por correo**, los que terminaron inclinando la balanza en favor de Van der Bellen.

La victoria del exlíder del Partido Verde, quien participó en los comicios como independiente, seguramente será bienvenida en la mayoría de las capitales europeas, que ya se habían mostrado preocupadas por una posible victoria de Hofer.

Pero, a pesar de la derrota, el apretado resultado confirma la **creciente popularidad de los partidos nacionalistas de extrema derecha** en el continente, los que seguramente también celebrará los buenos resultados de su similar austríaco.

En Austria, el rol de presidente de la República es eminentemente simbólico.

Pero el simbolismo de una posible victoria de la extrema derecha en las urnas logró que buena parte del continente siguiera con mucha atención los comicios del domingo, los primeros en los que no participaba ninguno de los partidos de centro que habían dominado la política austríaca desde el fin de la Segunda Guerra Mundial.

La mayoría de los analistas coinciden en vincular el resurgimiento del Partido de la Libertad, un movimiento fundado por simpatizantes nazis, con el creciente descontento con los partidos políticos tradicionales y, sobre todo, con el **aumento en el número de migrantes en el país**. (BBC)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94328-ecologista-van-der-bellen-nuevo-presidente-de-austria>



**Radio Habana Cuba**